



Aldrans Aktuell 06/2018

+43-512-342 307

gemeinde@aldrans.tirol.gv.at

www.aldrans.at

8. Mai 2018

Sehr geehrte Aldranserinnen und Aldranser,

der Sommer naht und naturgemäß wollen wir jetzt jeden Sonnenstrahl nützen, draußen spielen, sporteln, grillen, feiern, den Rasen mähen — einfach draußen leben.

Leider kommt es jedoch jedes Jahr im Sommer zu Beschwerden und sogar zu Anzeigen, wobei die größten Steine des Anstoßes die Gartenarbeiten und natürlich laute Grillfeste sind.

Damit es nicht zu Konflikten mit den Nachbarn kommt will ich Ihnen einige Tipps geben, die bei uns einlangenden, schwerwiegendsten Beschwerdepunkte näherbringen, damit einem harmonischen Miteinander in unserer Gemeinde eigentlich nichts im Wege steht.

- Rasenmäher, Heckenscheren, Motorsensen, Laubbläser – alle motorbetriebenen Maschinen, die Lärm entwickeln, sollten im Wohngebiet oder in der Nähe von bewohnten Gebäuden nur an Werktagen zwischen 7 Uhr und 12 Uhr sowie zwischen 14 und 19 Uhr in Betrieb genommen werden. An Sonn- und Feiertagen ist der Einsatz dieser Maschinen generell verboten — da gibt es also auch kein Rasenmähen!
- Grillen... gehört zum Sommer wie die Sonne und ist im ortsüblichen Ausmaß grundsätzlich erlaubt. Auch am Balkon – außer die Hausordnung verbietet es. Deshalb bitte in Mehrparteienhäusern die Hausordnung studieren, da versteckt sich oftmals ein „Grill-Verbot“. Und am Balkon empfiehlt sich die Verwendung eines Elektrogrills um die Rauchentwicklung in Grenzen zu halten.
- Sperrstunde... auch private Feiern unterliegen einer Einschränkung in Bezug auf Lärmentwicklung! Zwischen 22 Uhr und 6 Uhr ist im Wohngebiet, Erholungsgebiet, in der Nähe von oder in bewohnten Gebäuden „überlautes Singen, Schreien, Musizieren“ ebenso unangebracht und verboten wie überlauter Betrieb von Musikgeräten.

Wer störenden Lärm erregt, begeht eine Verwaltungsübertretung und kann bestraft werden. Um Unannehmlichkeiten vorzubeugen, hat sich bewährt, die oben angeführten einfachen Regeln einzuhalten und die Grillparty bei den Nachbarn anzukündigen und diese um Verständnis zu bitten.

Ich ersuche sie diese einfachen Regeln einzuhalten, denn dann fällt schon ein großes Konfliktpotenzial des sommerlichen Zusammenlebens weg.

Einen angenehmen und erholsamen Sommer wünscht

Ihr Bürgermeister: Johannes Strobl

4. Viggartrophy
 DER BERGDUATHLON FÜR DICH UND ZUGLEICH TIROLER AKAD. MEISTERSCHAFT
SO, 24.06.2018
 WWW.VIGGARTROPHY.AT
 POWERED BY **BESSER ISSER** ISSER OPTIK
 EINZEL- + 2-ER-BEWERB



Liebe Aldranser,
Freunde und Gönner unserer Musikkapelle!

Wie jedes Jahr führt die Musikkapelle Aldrans
auch heuer wieder die

Frühjahrssammlung

durch.

Es werden Musikantinnen und Musikanten von Haus zu Haus gehen,
Sie um eine Spende für unsere Musikkapelle bitten und Ihnen auch
eine Einladung für unser heuriges Frühjahrskonzert überreichen.

Ihre Spenden werden ausschließlich für die Finanzierung von gemeinnützigen
Aufgaben der Musikkapelle verwendet, u.a. für

- Jugendausbildung (Musikschulbeiträge)
- Kauf und Instandhaltung von Instrumenten
- Kauf und Instandhaltung von Trachten
- Kauf von Musiknoten
- Musikalische Weiterbildung

Als Dank für Ihre Spenden - aber auch um unsere musikalische Leistungsfähigkeit
unter Beweis zu stellen - veranstalten wir

am Samstag, den 26. Mai 2018 um 20:15 Uhr
im Gemeindezentrum Aldrans das
Frühjahrskonzert 2018

An alle Eltern!

Wir freuen uns immer über musikalischen Nachwuchs! Sollte Ihr Kind Interesse
haben, ein Instrument zu erlernen, nehmen Sie bitte direkt mit unserem
Kapellmeister Kontakt auf (Tel. 0676/5545 741).

Mag. Andreas Klingler
Kapellmeister

Bernhard Garber
Obmann